

Hoy, en declaraciones a los medios en Oviedo

Gamarra rechaza la victimización de Sánchez: “No es una persecución, sino que la corrupción cada día es más clara y rotunda”

- Frente a la victimización de Pedro Sánchez, la secretaria general del PP recuerda que **“en España hay Estado de derecho y nadie está por encima de la ley”**. “Como son capaces de dar una amnistía a los políticos de los que necesitan su apoyo, **han llegado a creer que esa impunidad también la tienen ellos y no es así**”, subraya
- Critica la corrupción que acorrala a Sánchez, a su Ejecutivo, a su partido y a su entorno: **“En cualquier otro país europeo hubiera hecho caer al presidente del Gobierno”**
- Exige explicaciones a Pedro Sánchez porque, recuerda, “que la mujer del presidente del Gobierno tenga que comparecer en un juzgado porque está siendo investigada por corrupción y tráfico de influencias **no tiene precedentes**”
- Critica que **el presidente del Gobierno “no dé la cara” y “se esconda detrás de dos cartas para victimizarse”**, al tiempo que recuerda que con la primera de las cartas anunció que se tomaba “cinco días de vacaciones para pensar”, pero ya sabía entonces que su mujer estaba siendo investigada y lo ocultó
- Defiende la acción de “los jueces, la Fiscalía Europea y la Audiencia Provincial de Madrid”, así como la de **“los medios de comunicación que con noticias contrastadas** están publicando informaciones y controlando al Gobierno”
- Señala que la impunidad aprobada por el PSOE para sus socios independentistas cuenta **“con el rechazo mayoritario de la sociedad, más allá de ideologías”** y pide el voto al Partido Popular para **“responder a las mentiras, a la corrupción y a la amnistía”**
- Denuncia que Pilar Alegría actúa como “militante socialista” en lugar de como ministra portavoz en las ruedas de prensa del Consejo de Ministros y las utilice para **“atacar al PP y hacer campaña electoral”**: **“No respetan absolutamente nada ni respetan el juego limpio”**

- Acusa a Teresa Ribera de ser “**la persona que más daño ha hecho a Asturias**” y recuerda que en esta comunidad autónoma “más de 3.100 cabezas de ganado han sido devoradas por el lobo en el último año”, algo que es consecuencia de la política que lidera el Partido Socialista
- Defiende “seguir luchando” por los agricultores y ganaderos desde las instituciones europeas, así como “proteger” a la industria asturiana “al margen de la ideología”